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E’ cominciata la campagna 
acquisti della Omnia Ba-
sket per allestire la squa-
dra che nella prossima sta-
gione affronterà il quinto 
campionato di fila di serie 
B. Il mercato di via Treves 
non poteva che incomincia-
re dalla riconferma di coa-
ch Fabio Di Bella, che nel-
l’anno del suo debutto come 
coach “senior” aveva risol-
levato le sorti di una squa-
dra che si trovava in fondo 
alla classifica. L’avvento 
dell’ex capitano pavese e 
dell’ex Nazionale rivita-
lizzò il roster biancazzurro, 
capace poi di chiudere con 
uno score finale di 13 vitto-
rie su 18 partite, di centra-
re il settimo posto in classi-
fica e la qualificazione   ai 
playoff. Si dice che la nuova 
Omnia Basket targata 
2021/22 sarà molto rivolu-
zionata, con almeno 5/6 in-
nesti a fronte di poche ri-
conferme. Il primo “colpo” è 
stata la contrattualizzazio-
ne di Gianmarco Conte, 
guardia-ala del 1997 (191 
cm per 87 kg), proveniente 
dal roster di Senigallia (8.7 
punti, 47% da due, 50% da 
tre). Conte ha mosso i pri-
mi passi nel mondo della 
pallacanestro partendo dal-
la Virtus Taranto, con la 
quale compì la trafila gio-
vanile e debuttando in se-
rie B con il Cus Jonico. Nel 
2017 il giocatore di origine 
pugliese visse la prima av-
ventura lontano da casa, 
giocando una stagione da 
6.6 punti (in 23′ di utilizzo 
medio) a Costa Volpino 
(Bergamo). Notato dalla 
Tramarossa Vicenza, si 
trasferì in Veneto, dove tra-

scorse il biennio 2018-2020 
realizzando una media di 
6.2 punti in 17 minuti nella 
prima stagione e 6.7 in 22′ 
nella seconda. La scorsa 
estate si era aggregato a 
Taranto per la preparazio-
ne, disputando anche due 
match in Super Coppa, per 
poi firmare sempre in serie 
B per la formazione anco-
netana, dalla quale è stato 
prelevato. “Conte è il classi-
co giocatore necessario in 
una squadra forte – ha 
commentato il g.m. Lele 
Caserio - Fa moltissime co-
se utili alla squadra, difen-
de su tre ruoli, legge le si-
tuazioni di gioco e tattica-
mente sarà molto prezioso. 
Dal punto di vista umano è 
un ragazzo molto entusia-

sta che ha voglia di vincere 
e che da subito ha manife-
stato grande voglia di ap-
prodare a Pavia”. Ufficia-
lizzato anche il primo gio-
catore “under”: si tratta di 
Andrea Calzavara (classe 
2001), proveniente dalla 
Robur Varese (16.5 punti, 
4.5 rimbalzi e 3.8 assist di 
media, con il culmine della 
gara a Cremona dove met-
te a referto 27 punti in 32 
minuti di utilizzo), un gio-
catore di grandissima pro-
spettiva e uno dei migliori 
giovani di tutta la serie B. 
Infine, è sbarcato in riva al 
Ticino anche Giorgio Sgob-
ba, ala forte di 201 cm pro-
veniente da Omegna (9.8 
punti in 27′ di media, 51.6 
% da due, 24 % da tre, 84% 

ai liberi, 4.6 rimbalzi), uno 
dei giocatori più forti di tut-
ta la categoria. Domenica 
una delegazione dell’Om-
nia sarà presente al centro 
Blu River di via Guffanti, 
dove si terrà il 9° Memorial 
Martin Colussi: tornei e 
partite di basket per ricor-
dare il capitano della Nuo-
va Pallacanestro Pavia di 
serie A2, scomparso in un 
incidente automobilistico 
nel 2012. 

 

BASKET B  L’Omnia Pavia mette  
a segno i primi colpi di mercato

La conferma di coach Fabio Di Bella, gli innesti di Conte, Sgobba e del babytalento Calzavara

Sport Pavese

Troppe assenze e l’Edimes si ferma al 2° turno playoff 
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Il campionato dell’Edimes Sanmaurense si ferma al secondo turno dei playoff di serie 
C/2. La pesante sconfitta subita contro Ospitaletto ha chiuso la serie 2-0 in favore de-
gli avversari. I 35 minuti di ottima prestazione in gara-1 in terra bresciana non era-
no stati sufficienti a portare a casa la vittoria (59-43 il finale), ma alla vigilia della 
seconda partita c’era un cauto ottimismo in via Folla di Sotto, vista la buona presta-
zione mostrata contro la forte compagine biancoverde. Invece, in gara-2 di fatto la 
partita ha avuto vita breve, perché sin da subito gli ospiti sono stati bravi a imporre 
il proprio ritmo a un match che San Mauro non ha saputo girare a proprio favore. Il 
punteggio finale (37-78) commenta da sé una partita dominata dal primo al quaran-
tesimo minuto dagli ospiti. Priva ancora di Infanti e Poggi, per l’Edimes a nulla sono 
serviti i 16 punti di un Marcone mai domo. E’ stata una stagione costellata da mille 
difficoltà tra contagi Covid, infortuni e assenze ma che, nel bene o nel male, rimarrà 
nella storia del club biancorosso, che per la prima volta ha disputato un campionato 
di serie C/2, è stato capace di arrivare al secondo posto e di approdare ai play-off. 
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E’ partito il 1° luglio il nuovo anno associativo del CSI di Pavia 
Il presidente Crotti: “Auguro un anno migliore a tutti gli sportivi”.  Sino al 31 dicembre l’affiliazione e l’iscrizione ai campionati saranno gratuite

Nella foto in alto Andrea Calzavara, più sotto Gianmarco Conte

È partito il 1° luglio il nuovo 
anno associativo del Centro 
Sportivo Italiano di Pavia 
per la stagione 2021/2022.  
Grazie al “piano di riparten-
za e resilienza”, messo in 
campo dal CSI nazionale  a 
sostegno delle società spor-
tive, sino al 31 dicembre 
2021 l’affiliazione e l’iscri-
zione ai campionati saranno 
completamente gratuite.  
Giancarlo Crotti (nella foto) 
è il settimo Presidente del 
CSI di Pavia da gennaio 
2021.  
Si riparte con una nuova 
stagione dopo il prolun-
gato stop dovuto al Co-
vid-19: si respira un cli-
ma di ripresa?  
L’anno appena concluso ha 
visto un’interruzione delle 
attività pratiche fino a giu-
gno. Ultimamente abbiamo 
organizzato un triangolare 
con le società che hanno 

aderito alla riapertura del 
centro, uno di calcio a 7 e 
l’altro a 11. La conclusione 
del torneo si è svolta dome-
nica scorsa a Pizzale. Conte-
stualmente si è tenuta an-

che la premiazione delle tre 
società che hanno dato un 
input alla ripresa, indipen-
dentemente dalla posizione 
che hanno raggiunto: l’Asso-
ciazione Sportiva Dilettan-

tistica di Casarile, l’UPOL 
di Lungavilla e l’Oratorio 
San Riccardo Pampuri di 
Certosa.  Stiamo anche por-
tando avanti l’organizzazio-
ne di attività sportive a sup-
porto dei Grest parrocchiali: 
abbiamo proposto altre atti-
vità come il badminton, il 
nordic walking e il karate; 
in particolare hanno accet-
tato il nostro invito gli ora-
tori di Lungavilla e Ba-
scapé, che propone ai circoli 
parrocchiali serate con tutti 
gli sport per tre mercoledì 
consecutivi e l’affiliazione 
gratuita.  
Dal 1° luglio, quindi, co-
sa è previsto? 
Abbiamo delineato un pac-
chetto che segue le linee 
guida nazionali: affiliazione 
al CSI gratuita (lo stesso va-
le per l’iscrizione ai campio-
nati, fino al 31 dicembre) e 
sconti quasi della metà sulle 

tessere assicurative. Chi 
parteciperà alle attività do-
vrà, di fatto, sostenere solo 
le spese arbitrarie. Lo sport 
maggiormente rappresen-
tato nel CSI di Pavia è sem-
pre il calcio, poi pallavolo, 
badminton e karate.  L’im-
portante, in questi contesti, 
è avere un riscontro da par-
te delle società per attivare i 
campionati. Nostro obietti-
vo per il prossimo anno è ag-
giungere anche i tornei di 
tennis-tavolo, considerato 
che gli oratori normalmente 
dispongono dei tavolini da 
ping-pong. Sempre nell’otti-
ca di incentivare soprattut-
to le attività giovanili, dal 
mini-volley al mini-calcio.  
Quanti soci fanno parte 
in media del CSI di Pa-
via? 
Le società affiliate sono al 
momento 92 e i tesserati 
3100, ma sono tendenzial-

mente dirigenti atleti iscrit-
ti alle stesse società. Nor-
malmente, però, i numeri si 
attestavano su una cifra pa-
ri quasi al doppio 
(5000/6000 tesserati). An-
che queste statistiche ci con-
fermano che l’anno trascor-
so è stato davvero difficile.  
Un augurio per la nuova 
stagione? 
Ricominciare all’insegna di 
una ritrovata normalità e di 
maggior benessere per tutti. 
Il nostro centro, in partico-
lare ha sempre cercato di 
adattare le norme anti-Co-
vid a una fruizione serena 
dell’attività sportiva e di 
veicolare il rispetto per la 
propria persona e per gli al-
tri, in una generale visione 
educativa e cristiana dello 
sport.  

Costanza Di Lorito  
(con la collaborazione di 

Simona Rapparelli)

CALCIO – Soldout di Francesco 
Gullo alla presentazione del suo 
libro a Stradella 
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Si è svolta venerdì scorso in 
una sala stracolma dell’Orato-
rio di Stradella la presentazio-
ne del libro “Un campione tro-
va sempre la forza di rialzarsi” 
di Francesco Gullo. L’ex gioca-
tore e concorrente del reality 
sportivo “Campioni, il sogno” 
(andato in onda su Italia 1 dal 
2004 al 2006) ha presentato la sua opera autobiografica (509 
pagg., autopubblicazione, disponibile sul bookstore Amazon) 
alla presenza di tanto pubblico e qualche guest star d’eccezio-
ne. Gullo ha diretto una presentazione frizzante e divertente, 
coinvolgendo alcuni ospiti, fra i quali l’amico e collega Fabio 
Moro, ex difensore del Chievo dal 2000 al 2010 (oggi dirigente 
del club veneto) e l’ex sindaco della sua Pinarolo Po, Giuseppe 
Villani, che ha elogiato pubblicamente il lavoro svolto da Gullo 
per il progetto “Campioni in Tour” (il primo e unico progetto al 
mondo che permette a migliaia di bambini appartenenti a so-
cietà dilettantistiche di calcare i migliori campi di Serie A). 
L’autore del libro ha raccontato tutta la sua vita a ritroso, an-
dando indietro nel tempo, mostrando sul grande schermo foto 
e reperti inediti, incontri con giocatori e personaggi del mondo 
del pallone ma anche del cinema e della televisione. Il libro co-
sta 15 euro e per ogni copia venduta l’autore acquisterà un gio-
cattolo da regalare alle pediatrie ospedaliere. 


